

野方っこ

大崎町立野方小学校
平成20年5月31日



～叱ってくれる人～

校長 園田幸一郎

「怒る」と「叱る」は違うと、よく先輩の教師から聞いたものでした。しかしながら、きちんと叱っているかは未だ自信がありません。今回は、テレビのCMなどに出演されていた市田ひろみさんの文章を紹介させていただきます。～以下、市田さんの文章

私の人生は、いつも幸せなことに善意の第三者が新しいレールを敷いてくれた。四十数年前、私が女優になったのも、お茶の先生が私をだまして撮影所の見学ということだったが、それが面接だった。日本で最初のきもの教室も、室町の呉服問屋の社長が私を起用してくれた。コマーシャル大賞を取った緑茶のCMも、NHKのプロデューサーが私の知らないところで私を推薦してくれていたのだ。私は、レールを敷いてくれた人に喜んでもらおうと頑張るのだ。こうして市田ひろみという一本の木はたくさんの枝葉を付けることができた。これ、すべて親のおかげだ。

父はよく、「偉くならんでええ。信頼される人になれ。」と言っていた。誰だって、何か頼むときは信頼される人に頼むだろう。信頼されたら、それに応えようと頑張るのだ。 中略

当時の親は、子どもに遠慮なんかしない。子どもの頃は、うるさい親だと思っていた。「返事は聞こえるようにせなあかん。」「弱いものいじめたらあかん。」「靴の後ろ、踏んで歩いたらあかん。」「嘘ついたらあかん。」「遅刻したらあかん。」「・・・また同じこと言っている、うるさいなと子どもは聞いていない。

ところが実は、この親の小言が、子どもの身体にしみこんでいるのだ。親は子どもに嫌われようが疎まれようが、自分の子だから叱れたのだ。

人は、生涯かけて人格を完成させていきます。人生の途中でほめてくれる人、叱ってくれる人、励ましてくれる人、教えてくれる人、いろんな人に出会って大人になっていきます。子どもにとって不幸なことは、叱ってくれる人のいないことではないでしょうか。

ある犯罪を起こして罪が確定した青年がひと言、「あの時誰かが叱ってくれていたら、今の自分はなかったかも・・・」と泣いたということも聞きました。

いじめ0（ゼロ）への取り組み

6月は「すぎのこ」(児童対象教育相談)が11日～16日に実施されます。実施に向けて児童全員のアンケート調査を実施、心の悩み(学習、友だち関係、学級でのこと等)について一人一人担任と話し合います。いじめ問題について、悩みや相談事等ありましたら、遠慮なく学校へ連絡してください。

連絡先 478-2005 野方小学校



総合(英語活動)がスタート



本年度から3年生以上の総合的な学習の時間で、年間35時間の英語活動を実施しています。写真は3年生の授業の様子で、歌やゲームの中で楽しく英語を学び、覚えていきます。

ボランティア活動

5月9日(金)さわやかな5月の若葉薫る中



ボランティア活動(野方クワン作戦)を実施、学年ごとに校区内を巡回しながら、ゴミや空き缶を拾いました。短い時間

でしたが、多くのゴミが集まり、改めてゴミ捨てについて気を付けることと、自分たちの街は自分たちできれいにすることを学びました。

ペットボトルロケット 大空へ発射!

5月10日(土)

家庭教育学級で、ペットボトルロケット作りを開催。本校からは約30名の親子が参加して、ロケット作り熱中し、楽しいひとときを過ごしました。



6月の目標

【生活目標】

廊下を走らずに静かに歩こう

【保健目標】

歯を大切にしよう

【図書目標】

本の扱いや並べ方を知って、楽しく読もう



給食週間「おにぎり弁当」



5月22日(木)給食日数を調整するために、「おにぎり弁当」を実施しました。縦割り班のメンバーで、いっしょに食べる「おにぎり」の味は最高でした。

第1回PTA奉仕作業



5月25日(日)第1回奉仕作業には、早朝から多くの保護者・児童の皆さんが参加してください、学校はすっかりきれいになりました。ご協

力本当にありがとうございました。

6月の主な学校行事

- 2日(月)宿泊学習5年 ～4日まで
- 5日(木)5年休養措置
- 9日(月)プール開き
- 11日(水)すぎのこ(教育相談)～16日まで
- 13日(金)PTA合同研修、授業参観、懇親会
- 17日(火)クラブ活動
- 18日(水)児童集会
- 24日(火)クラブ活動
- 25日(水)給食費納入～27日まで
- 27日(金)立小野小交流学習、プール清掃、ALT交流

祝 九州大会出場おめでとう! 8月9日～

野方球友スポーツ少年団は、4月に開催された「第21回九州少年軟式野球県大会」で準優勝し、九州大会出場を決めました。出場おめでとう!